
平成２７年度 伊豆急ケーブルネットワーク     

第６回番組審議会 議事録 
 
日 時  平成２７年９月２９日（火） 午後４：００～午後５:３０ 
場 所  株式会社伊豆急ケーブルネットワーク本社事務所 会議室 
 
番組審議会委員 
 出席者 前田宗宏委員（会長）、市川幹夫委員（副会長）、磯川義幸委員、 

松宮芳枝委員、佐藤文彦委員、高久浩士委員 
     八代沙織氏（鈴木俊光委員代理出席） 
会社側 
  番組審議会事務局 
    塚本昌哉 取締役メディア事業部長、岩本亙 メディア事業部 担当部長 
    友田淳一 放送制作課 課長、大川裕 放送制作課主任 
  陪席 

奥村力 代表取締役社長、三井大峰 経営企画部長 
 
１ 議 題 
（1）役員（会長・副会長）の選任 
（2）対象番組についての審議 
① 審議対象番組「お悔やみ情報」 
放送内容 
熱海市、伊東市、東伊豆町の各自治体に届出のあった逝去された方の 
情報告知 

② 審議対象番組「ニュース内日替わりコーナー」 
放送内容 
「しあわせいっぱい！うれしさいっぱい！」 
熱海市、伊東市、東伊豆町の各自治体に届出のあった婚姻された方や、 
新生児の情報告知 
「あつまれ！伊豆っこ」 
幼稚園児や小中学生の文化活動、野外活動などニュース取材した素材 
を 3分から 5分程度に再編集した番組 

「わたしのお気に入り」 
 一般の方から投稿された写真や映像を紹介 



 
（1） 役員（会長・副会長）の選任について  

邊津会長のご逝去および志方副会長の辞任申し出により、会長、副会長

の職が空席となったため、審議委員の互選により前田委員が会長に選任

され、また市川委員が副会長に選任された。 

 

（2） 対象番組についての審議 
① 審議対象番組「お悔やみ情報」 

 
【委員からのご意見】              【会社側】 

・「お悔やみ情報」は、放送の目的      逝去された方の情報を求める 
が理解しにくく、制作の意図が   ⇒  声が多い。将来的には、お通 
知りたい。               夜や告別式の情報を入れてい 

   きたいと思います。 
 

・東伊豆町の別のケーブルテレビで     システム上の事由で、現状に 
も以前から放送している。        おいてはナレーションを入れ 
確かにお悔やみ情報は有用な情報     る事はできません。 
のため要望が強いのだろう。    ⇒    
放送では、音楽だけでなくナレー 
ションを入れてもらえれば良いと 
思う。 

            
・番組が暗すぎると感じる。        音楽も含め、より良い番組に 
むしろ音楽の選曲をクラシック   ⇒  するよう改善を図っていきま 
などにしたら良いと思う。        す。 

                                    
・営業的な展開を考えているのか。     営業展開するには、葬儀関係 
葬儀日程など、視聴者が望む情報  ⇒  者の協力が必要だが、現状で 
を検討してほしい。           は難しい。まずは放送の認知 

度の向上を目指します。             
               
・営業的な展開を考えた場合、       データ放送の活用などが考え 
活字メディアとの違いや故人の写真 ⇒  られます。その実現性につい 
を載せるなど、映像メディアの特徴    て検討したいと考えます。 
付けができるのか。             



 
【委員からのご意見】              【会社側】 

・お悔やみ情報は１日７回も放送してい ⇒  情報をその都度更新しており 
 るが、回数が多くないか。         ますのでご理解ください。 
 
・熱海、伊東は故人の住所に番地まで     東伊豆町は町からの要望で番 
明記しているが、東伊豆町はないので ⇒  地の明記はしておりませんで 
統一したらどうか。            した。統一化については検討 
                     させていただきます。 
 
② 審議対象番組「ニュース内日替わりコーナー」 

 
【委員からのご意見】              【会社側】 

・ケーブルテレビは、地元密着が魅力で   弊社は４市町をネットして放送 
あり、住んでいる地域以外の情報は興 ⇒ している。地域密着をどう見せ 
味がない。例えば曜日別に地域を選定   ていくかが課題であり、第二ネ 
して放送する形態はできないか。     ットワークＩＤのチャンネル活

用を含め、今後も検討してまい

ります。 
 

・しあわせいっぱい！うれしさいっぱい！  長男、長女などの明記について 
は好印象がもてるが、新生児の性別が ⇒ は検討させていただきます。 
わからないので、長男や長女などの明           

  記ができないか。 
  
「その他」 
【委員からのご意見】              【会社側】 
 
・学生に頼み、番組コンテンツを制作  ⇒ その実現性について検討したい 
したらどうか。             と考えます。                 
 

・「いい伊豆みつけた」は好評でＰＲ   ⇒  放送するテレビ神奈川における 
 効果もあり、タイアップを考える     視聴率も高いため、放送プラス 
 事業所もあるだろう。          αについても検討していきたい 
                     と思います。 

以 上                     


